

Un Hermitage détrône la Romanée-Conti à plus de 13 000 euros

Détenu jusqu' à présent par le célèbre vin bourguignon Romanée-Conti, le record de ventes aux enchères a été décroché par un vin de l'appellation Hermitage, issu de la maison Paul Jaboulet Aîné. Son prix : 13 320 euros pour le compte d'un amateur autrichien.

Par Daniel Pajonk | Publié le 06 août 2016 à 15:46, mis à jour le 09 août 2016 à 11:21

1 [f Partager](#) [Tweeter](#) [g+ Partager](#)

A+ A-  



© France 3 Rhône-Alpes

La Romanée-Conti n'est désormais plus la bouteille de vin la plus chère au monde. Dans le palmarès des vins les plus chers achetés en ligne, c'est une bouteille d'Hermitage La Chapelle 1961 qui passe en tête. Cette bouteille s'est vendue à hauteur de treize mille deux cents euros, relate Le Dauphiné Libéré. Pas de quoi être totalement surpris : la Chapelle 61 est l'un des rares vins ayant obtenu la note de 100/100 par le guide Parker, précise notre confrère. Ce millésime a été classé parmi les douze plus grands vins du XXe siècle par le magazine Wine Spectator.

1

